Página: 13



Dedicación. Acapulco se prepara para la Semana Santa tras un notable esfuerzo de recuperación económica. La coordinación entre gobiernos, iniciativa privada y sociedad civil ha permitido la reapertura de 180 hoteles, que suman 8 mil 326 habitaciones disponibles, el 68% de la oferta hotelera. La mejora abarca distintas zonas, destacando la tradicional y la dorada. Además, la infraestructura crucial, comunicaciones, aeropuerto y vías de acceso alcanza ya 85% en la reconstrucción. Con el apoyo de Andrés Manuel López Obrador, la gobernadora Evelyn Salgado brinda respuesta a los desafíos. ¿Semana Santa sin Acapulco? Impensable.

Oferta. Después del debate entre candidatos a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, hay heridos. El primero, Salomón Chertorivski, quien, a pesar de su bien articulado discurso, sólo convence a una mínima parte, culpa del partido al que representa. Santiago Taboada fue, en apariencia, el beneficiario de las simpatías tras un debate intenso en el que prevalecieron las descalificaciones. Y aunque Clara Brugada pegó a diestra y siniestra, la cruda del día siguiente reveló que, como lo acusó Taboada, la mujer compró una propiedad en 339 pesos, como consta en el registro público. Promociones desde la cúpula del poder.

Cloaca. La Secretaría de Hacienda y la Auditoría Superior de la Federación investigan un presunto desfalco de 15 mdp en la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, dirigida por Ana Gabriela Guevara. La acusación se centra en la simulación de la construcción de una pista ecuestre, con recursos del Programa de Estímulos Fiscales Efideporte. En lugar de cancelar o informar sobre el progreso del proyecto, la administración de Guevara habría proporcionado documentación falsa. Ya trae encima un supuesto desvío general de 205 mdp, del cual sólo se han justificado 55 millones. ¡Ojo! La justicia se está tardando en aparecer.

Irrespetuoso. José Luis Peña, cónyuge de Rocío Nahle, se molestó ante la pregunta de un periodista, quien le cuestionó la procedencia del capital para adquisiciones inmobiliarias en El Dorado. La hostil actitud de Peña contrasta con la campaña de su pareja, a quien le urgen apoyo y votos. El comportamiento despectivo y la falta de claridad añaden combustible al fuego de la opinión pública, poniendo en riesgo su credibilidad y aceptación en la entidad. No por nada el lema actual entre la población es "Veracruz para los veracruzanos". Y doña Rocío es zacatecana con candidatura hecha a la medida. No le ayude, señor,

Tajada política. El asesinato de Humberto
Amezcua, presidente municipal con licencia
de Pihuamo, Jalisco, y candidato a reelección, ha
provocado críticas hacia el gobierno estatal por
parte de Marko Cortés, líder del PAN. Amezcua
había reportado amenazas, sin recibir la protección
adecuada. El patrón de intimidación y violencia
contra candidatos se extiende a varios estados,
incluyendo Michoacán, Chiapas, Tamaulipas,
Sinaloa y Zacatecas, deteriorando el clima electoral.
Cortés exige al gobierno federal garantías para los
candidatos y utiliza, una vez más, la violencia como
pretexto para atacar al oponente. Ya cámbiele, señor.

